

D'Attractive World à Shapr : et si ça n'avait été que de la chance ?

Tout le monde connaît la success-story d'Attractive World... Le site de rencontres « pour célibataires exigeants » qui a bouleversé les codes du dating. Mais peu de gens connaissent la vraie histoire, les débuts difficiles, les doutes, les galères. Une aventure lancée par Ludovic, un jeune financier de 25 ans à l'époque que rien ne prédestinait à devenir entrepreneur, et ses deux meilleurs amis, Rodolphe et Nicolas, alors agents immobiliers. Un pari fou auquel personne ne croyait relaté dans le livre « L'aventure sans filtre d'Attractive World à Shapr ».

Temps de lecture : minute

29 novembre 2017

Article écrit par Anais Richardin